



**LAMPIRAN I**

**SURAT PELAKSANAAN PENELITIAN**



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET DAN TEKNOLOGI  
UNIVERSITAS PENDIDIKAN GANESHA  
FAKULTAS HUKUM DAN ILMU SOSIAL

Alamat : Jalan Udayana Singaraja Bali 81116

Telepon : (0362)23884, Fax (0362)23994

Laman : undiksha.ac.id

No : 785/UN48.8.1/DL/2022

10 Juni 2022

Hal : *Pengumpulan Data*

Kepada

Yth. Kepala Kepolisian Resor Buleleng

d/a Jl. Pramuka No.1, Kelurahan Banjar Jawa

Kabupaten Buleleng

di

Tempat

Dalam rangka melengkapi syarat-syarat penyusunan Skripsi dengan judul "**Perlindungan Hukum Terhadap Korban Penjualan Barang Hasil Tindak Pidana Pencurian Di Kabupaten Buleleng**" dengan hormat, kami mohon ijin untuk melakukan pengambilan data tentang bentuk perlindungan hukum terhadap korban penjualan barang hasil tindak pidana pencurian yang diperlukan oleh:

Nama : Kadek Gesa Ananda Jati Utama

Nomor induk Mahasiswa : 1814101017

F a k u l t a s : Hukum dan Ilmu Sosial (FHIS)

Jurusan : Hukum dan Kewarganegaraan

Program Studi : Ilmu Hukum

Atas perhatiannya dan bantuan Saudara, kami sampaikan terima kasih.

A.n. Dekan,  
Wakil Dekan I,

Dr. I Nengah Suastika, S.Pd., M.Pd  
NIP 198007202006041001

Tembusan

1. Koordinator TU
2. Arsip



**LAMPIRAN II**

**DRAFT PERTANYAAN WAWANCARA**

Draft pertanyaan untuk wawancara di Unit Sidik I Satuan Reserse  
Kriminal Polres Buleleng:

1. Bagaimanakah perlindungan hukum yang diberikan oleh Penyidik Polres Buleleng terhadap korban penjualan barang hasil tindak pidana pencurian?
2. Bagaimana penyelesaian kasus penjualan barang hasil tindak pidana pencurian di Kabupaten Buleleng?
3. Apa yang menjadi pertimbangan bagi penyidik Polres Buleleng dalam menentukan seseorang ditentukan sebagai tersangka tindak pidana penadahan atau sebagai korban pembelian barang hasil tindak pidana pencurian?
4. Bagaimana tahapan dan proses perlindungan hukum terhadap korban penjualan barang hasil tindak pidana pencurian di Kabupaten Buleleng?
5. Apa yang menjadi hambatan bagi Penyidik Polres Buleleng dalam memberikan perlindungan hukum terhadap korban penjualan barang hasil tindak pidana pencurian?
6. Apa yang menyebabkan masih adanya korban penjualan barang hasil tindak pidana pencurian di Kabupaten Buleleng?
7. Bagaimana bentuk pencegahan dan penanggulangan yang dilakukan pihak Kepolisian Resor Kabupaten Buleleng dalam mengatasi kasus pembelian barang hasil tindak pidana pencurian?



**LAMPIRAN III**  
**DAFTAR INFORMAN PENELITIAN**

## DAFTAR INFORMAN PENELITIAN

Nama : Aiptu. I Dewa Gede Agung Sudiarta, S.H.

Jabatan : Ps.Kaurmintu Satuan Reserse Kriminal Polres Buleleng.





**LAMPIRAN IV**  
**DOKUMENTASI PENELITIAN**

Dokumentasi wawancara dengan Ps. Kaurmintu Satuan Reserse Kriminal Polres Buleleng, yaitu Bapak Aiptu. I Dewa Gede Agung Sudiarta, S.H.







## RIWAYAT HIDUP



Kadek Gesa Ananda Jati Utama, lahir di Singaraja pada tanggal 07 Mei 2000. Penulis lahir dari pasangan suami istri yaitu Nyoman Jati dan Ibu Kadek Astami. Penulis berkebangsaan Indonesia dan beragama Hindu. Saat ini penulis bertempat tinggal di Banjar Dinas Dalem, Desa Kerobokan, Kecamatan Sawan, Kabupaten Buleleng, Provinsi Bali. Penulis berasal dari keluarga sederhana yang hidup hamonis, serta mempunyai 5 saudara perempuan. Selain sebagai mahasiswa, dalam kehidupan sehari-harinya penulis selalu membantu pekerjaan orang tua yang ada dirumah. Ketika ada waktu luang biasanya penulis isi dengan menjalankan hobi yang dimilikinya yaitu bermain bulutangkis dan bermain futsal. Kemudian penulis juga memiliki cita – cita atau impian hidup yaitu ingin menjadi seorang jaksa atau dosen. Untuk jenjang pendidikan, penulis menempuh pendidikan pertamanya di Sekolah Dasar Negeri 2 Seririt pada tahun 2006 dan lulus pada tahun 2012. Selanjutnya penulis melanjutkan menempuh pendidikan di Sekolah Menengah Pertama Negeri 4 Seririt dan lulus pada tahun 2015. Kemudian penulis melanjutkan menempuh pendidikan di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Seririt dan lulus pada tahun 2018. Setelah itu, penulis melanjutkan menempuh pendidikan Strata 1 Ilmu Hukum di Universitas Pendidikan Ganesha. Dari tahun 2018 sampai dengan penulisan skripsi ini, penulis masih terdaftar sebagai mahasiswa aktif Program Strata 1 Ilmu Hukum di Universitas Pendidikan Ganesha.